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          Тема ВКР бакалавра: «Анализ факторов, определяющих эффективность производства полупроводниковых приборов в условиях кризиса 2020–2022 гг.»Цель работы – исследовать причины, приведшие к кризису 2020-2022 гг., проанализировать факторы, определяющие эффективность полупроводникового производства в условиях кризиса.Работа выполнена на материалах общедоступных источников, статистических сводок и отчетов о деятельности крупнейших компаний полупроводниковой промышленной отрасли.Использованные методы: общенаучные методы исследования – сравнительный анализ, макроэкономический анализ, метод аналогий, анализ Парето, оценка эффективности капитальных вложений.Результаты работы:1. Изучена и подробно исследована структура и динамика потребительских и сырьевых рынков полупроводниковой промышленности;2. Проведено исследование технологического процесса производства полупроводниковых подложек;3. Проведен анализ основных влияющих на полупроводниковое производство факторов, сделан вывод об особой важности фактора качества;4. Доказана целесообразность введения технологии «чистых комнат» в полупроводниковое производство.Область применения результатов ВКР – полупроводниковая промышленность при введении дополнительных стандартов контроля качества; анализ последствий полупроводникового кризиса в 2020-2022 гг.Выводы. Задачи ВКР решены, цель достигнута, определена область применения результатов.
        

        
          The title of the bachelor graduate qualification work: “Analysis of the factors determining the efficiency of semiconductor production in the crisis 2020-2022”.The aim of the graduate qualification work is to analyse the factors determining the efficiency of semiconductor production in the crisis 2020-2022.The work has been carried out on the materials of publicly available sources, statistical summaries and activity reports of major companies in the semiconductor industry.Research methods used: general scientific research methods - comparative analysis, macroeconomic analysis, analogy method, Pareto analysis, evaluation of capital investment efficiency.The main results of the graduate qualification work:1. The structure and dynamics of consumer and raw material markets in the semiconductor industry have been studied and investigated in detail;2. A study of the technological process of semiconductor wafer production was carried out;3. An analysis of the main factors influencing the semiconductor production has been made, concluding that the quality factor is of particular importance;4. The reasonability of introducing cleanroom technology in semiconductor manufacturing was proved.The areas of the graduate qualification work results application – semiconductor industry under additional quality control standards; analysis of the consequences of the global chip shortage in 2020-2022.Conclusions of graduate qualification work. Tasks have been solved, aim has been achieved, the areas of the results application have been determined.
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